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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「奉仕の理想」

●出席報告

●在籍表彰

　会員特別表彰

　　在籍35年　池尻　誠会員

　　在籍 5年　松岡 伸晃会員

　会員年次表彰

　　在籍 9年　大槻 恭介会員

　　在籍 9年　富田　宏会員

　　在籍 9年　大熊　 勉会員

　　在籍 8年　相馬 康人会員

●誕生日御祝い

　　加藤　 優会員、福田 隆教会員

　　山陰 恭志会員、田中 康正会員

　　森川 充康会員、居相 英機会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　　「八尾市政運営について」

　　　　　　　八尾市長　大松 桂右　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

10/9　「米山月間について」

　　　　　　　米山奨学委員会

10/16　大橋 秀典ガバナー公式訪問

　　　　　　「2024-25 RI及び地区方針」

10/23　「八尾市の火災予防と救急について」

　　　　　　　八尾市消防局 藤森 昌令様

第3034回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



10/30　「コーチングについて」

　　　　同志社大学 体育会テニス部監督 角田 博幸様

　下條ガバナー補佐、ようこそお越しくださいました。

当クラブがホストを務めます今年度のEXPOフェスタで

も、ご指導をよろしくお願いいたします。

▼20、21日に金光八尾の文化祭が開催され、会長ほ

かで参加しました。

▼本日例会後、クラブ協議会を開催します。

▼次週例会後、理事会を開催します

▼9/末でクールビズを終了します。次週よりフォーマ

ルウェアでお願いします。

▼国際ロータリー　第2660地区　IM第4組

　　　下條　泰利　ガバナー補佐

　宮里年度には代表幹事として、また昨年はガバナー

補佐エレクトとして、おじゃまさせていただきました。

　八尾クラブ様には、来年６月にEXPOフェスタのホス

トをお願いしております。共にいい内容のイベントをで

きればと思います。これからもよろしくお願いいたしま

す。

▼長竹　浩　会長

　指名委員を池尻、山本（昌）、吉本、新宮、長竹、小

谷、大槻、佐々木、原田会員の９名にお願いします。

なお委員長は、前々年度会長の吉本会員にお願いし

ます。

▼国際奉仕委員会・浦上　健司　副委員長

　ウズベキスタンの日本語学校へ八尾RCから、２年前

に椅子50脚などを寄贈しました。この学校を今月訪問

し、日本語スピーチのコンテストを行いました。そこで

の成績優秀者として本日資料をお配りしておりますが、

この３名を日本に招待したいと思っております。10月

22～29日の予定で、23日には例会にも出席いただく

予定です。そして26日の八尾河内音頭まつりにも参

加を計画しています。またIACやRACとの交流もした

いと思っております。

　会員の皆さんには、会社訪問やホームステイなど、

指 名 委 員 会 の 発 表

そ の 他 の 報 告

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



ご協力いただければありがたく思います。

「私を語る」

▼前田　一章　会員

　７月に入会させていただきました。現在49歳で、司法

書士をしております。私は八尾市に生まれ、用和小学

校、八尾中学校、近大付属高校を卒業し、龍谷大学

へ進学しました。

　大学では、サークルやアルバイトに没頭しておりまし

た。授業がおろそかになっていき、アルバイト先に就

職しました。各地への転勤も経験したのですが、会社

の業績不振で勤務先も閉店することになってしまいま

した。給料も振り込まれないまま、大阪に戻ってきまし

た。

　この未払いが悔しくて市役所の無料相談へ行ったと

ころ、司法書士からアドバイスを受けました。「裁判をし

てはどうか」と言われ、これがきっかけで少額訴訟につ

いて勉強しました。

　その後、スーパー銭湯で働くことになり、朝早くから

夜遅くまで働きました。しかし「このままでいいのか」と

考え、資格をとろうと思いました。集めたパンフレットの

中に司法書士もあり、そういえばかつて相談で司法書

士にお世話になったことも思い出し、司法書士の勉強

をすることにしました。

　４回目の試験で、ようやく合格できました。最初は東

大阪でしばらく働きその後、八尾で平成26年に開業し

ました。

　八尾では商工会議所の青年部にも入り、多くの経営

者の方々とお話しする機会ができました。ここで10年

間を過ごし、いよいよ卒業を迎えます。

　RCへの入会は、前から声をかけてもらっていました。

野村副会長にも引っ張っていただき、入会させていた

だくことになりました。長竹会長にも、青年部でもお世

話になりました。

　青年部は今年で卒業するので、これからはRCで頑

張っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願い

いたします。

「職業卓話」

▼谷口　善紀　会員

　今年度はなるべく多くの方に、職業について卓話を

していただきたいと考えています。まずは私が、お話さ

せていただきます。

　当社は歯ブラシなどを企画、開発、販売している、

ファブレスの企画開発型のメーカーです。萱振町から

福万寺町南に移転し、2013年に社長に就任しました。

クリエイトという社名は、先代が名付けたものです。

　1980年の創業で、三和歯ブラシから出向していた先

でイトーヨーカドーとつながりがあり、そこからセブンイ

レブンで販売する歯ブラシの開発を打診されました。

その後、ドラッグストアなどでも商品が採用され、業績

を拡大しています。

　プライベート・ブランドの開発会社として成長し、コン

ビニやホームセンターなどにも商品を供給しています。

一方で自社ブランド製品も開発し、OEMも含めて3400

万個を年間に販売しています。

　一般のユーザの方々には、本当はもっと頻繁に歯ブ

ラシを交換してほしいのですが、実際は３ヶ月に１回ぐ

らいしか換えていないようです。歯ブラシのほかフロス

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

やピックなども生産しており、抗菌の歯間ブラシなど商

品の工夫をしてシェアを拡大しています。最近では、

裏側にこぶのついた歯ブラシは、女性に好評です。

各方面で現在、注目を集めています。

　従業員の人間的成長と物心両面の幸福を追求する

とともに、お客様の笑顔と健康に奉仕することを経営

理念としています。ロータリーで学んだ「最もよく奉仕

する者、もっとも多く報いられる」、あるいは天職論、四

つのテストにも照らして考えています。

▼長竹会長　下條ガバナー補佐、田中ガバナー補佐

エレクト、クラブ協議会宜しくお願い致します。岡田様、

ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりなさって下さい。

前田さん、谷口さん、卓話宜しくお願いします。

▼野村副会長　下條ガバナー補佐、今日はよろしくお

願いします。岡田様ようこそいらっしゃいました。前田

さん、谷口さん、卓話楽しみです。笑わせて下さいね。

▼相馬幹事　下條ガバナー補佐、ようこそおいでくだ

さいました。前田会員、本日の卓話よろしくお願いしま

す。

▼児林直前会長　本日、前田さん、私を語る、よろしく

御願いします。職業奉仕委員長、谷口さん、卓話楽し

みにしています。下條ガバナー補佐、田中ガバナー

補佐エレクト、ごゆっくりなさって下さい。

▼小谷会長エレクト　朝夕涼しくなっていました。皆さ

ん、コロナには十分注意しましょう！

▼松本会員　ご夫人誕生日。ガバナー補佐の皆様、

ご出席「ゴクロウサマ」です。本日よろしくお願い致しま

す。

▼山本（勝）会員　例会欠席お詫び。大変良い事があ

りますように!! 前田君、おもしろい話をお願いします。

谷口さん、少しHな話をお願いします。

▼新宮会員　ガバナー補佐 下條様、明石RC 岡田様、

ようこそお越し下さいました!! 前田会員、谷口会員、

卓話宜しくお願いします。楽しみにしていました!!

▼山陰・富田・平尾会員　谷口さん、前田さん、楽しい

卓話をよろしくお願いします。楽しみにしています。

▼澁谷・大槻・原田会員　例会欠席お詫び

▼西村会員　良い事がありますように！

▼倉内会員　前田さん、期待してます。

▼谷口会員　本日卓話します。宜しくお願い致します。

▼浦上会員　10/22～29ウズベキスタンのノリコ学級の

生徒を招待します。ご協力お願いします。

▼児林（健）会員　長竹会長、いつも娘を気にかけて

頂き、ありがとう御座います。前田さん「私を語る」すご

く楽しみにしております。谷口委員長「職業卓話」勉強

させていただいます！

▼出口会員　先日はたろうずさんでお世話になりまし

た。ごちそう様です。

▼北山会員　本日、谷口さん、前田さん、卓話宜しく

お願いいたします。ガバナー補佐 下條様、明石RC 

岡田様、ごゆっくりなさって下さい。。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼前田会員　卓話よろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

9/11

9/18

9/25

会員数

62

62

62

出席

39

40

41

うち出席規定
適用免除者

7

9

10

メーク
アップ

1

出席率

67.24％

68.97％

69.49％

確定
出席率

68.97％

ニ　コ　ニ　コ　箱


	1.pdf
	2.pdf
	3.pdf
	4.pdf

